



**Fraktionsvorsitz:**

**Marco Gräber**

**Telefon: +49 176 62 85 44 42**

**Stellv. Fraktionsvorsitz:**

**Marcus Schützek**

**Telefon: +49 176 24 78 17 10**

**E-Mail:**

[kontakt@afd-fraktion-gladbeck.de](mailto:kontakt@afd-fraktion-gladbeck.de)

**Homepage:**

[www.afd-fraktion-gladbeck.de](http://www.afd-fraktion-gladbeck.de)

An:

**WAZ Gladbeck  
Gladbecker Zeitung  
Radio Emscher Lippe  
Stadtspiegel Gladbeck**

**- Pressemitteilung -**

**- Diskurs bei den Grünen in Gladbeck unerwünscht -**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am gestrigen Montag den 12.04.2021 fand eine Online-Diskussionsrunde der Grünen zum Thema „Windrad auf der Mottbruchhalde“ per Zoom-Call statt. Unser Fraktionsmitglied Christian Wederhake meldete sich zu diesem an, um als Privatperson und Mitglied des Gladbecker Bürgerforums an der Diskussionsrunde teilzunehmen. Im Anhang zu dieser PM finden Sie das Antwortschreiben der Gladbecker Grünen.

Mit dem Versagen der Teilnahme an der Diskussionsrunde stellen die Gladbecker Grünen einmal mehr ihr nicht vorhandenes Verständnis eines demokratischen Diskurses unter Beweis. An einem offenen Austausch, auch oppositionellen Meinungen, scheint den Grünen nicht gelegen zu sein. Herr Wederhake hat sich ganz bewusst privat zu dieser Veranstaltung angemeldet, da er diese nicht für parteipolitische Zwecke nutzen wollte, sondern als Privatperson in einen offenen Diskurs mit den Grünen treten wollte. Die Angst bei den Gladbecker Grünen scheint groß zu sein, wenn man sich einer sachlichen und argumentativen Diskussion mit dem Ausschließen von oppositionellen Meinungen versucht zu entziehen. Wir bedauern es sehr, dass scheinbar so wenig Vertrauen in die eigenen Argumente vorhanden ist, dass man zu solchen Methoden greifen muss um unbeliebte Meinungen außen vor zu halten.

Zu unseren Veranstaltungen, sowohl online als auch offline, sind ALLE herzlich eingeladen mit uns sachlich auch oppositionelle Meinungen auszutauschen.

Selbstverständlich richtet sich dies auch an Politiker anderer Parteien und seit gestern ganz besonders an die Grünen in Gladbeck. Wir setzen uns nämlich gerne mit anderen Meinungen auseinander und versuchen diesen mit den besseren Argumenten entgegen zu treten anstatt unliebsame Meinungen von vorn herein vom demokratischen Diskurs auszuschließen.

Mit freundlichen Grüßen

Marco Gräber  
Fraktionsvorsitzender

Marcus Schützek  
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender